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Wien, 19.11.2020 

Sehr geehrter Herr Präsident!  

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3902 /J 

des Abgeordneten Mag. Kaniak betreffend angemietete Räumlichkeiten wie folgt: 

Frage 1 bis 3: 

 Wie viele Quadratmeter in nicht bundeseigenen Liegenschaften wurden seitens ihres 

Ressorts in dieser Legislaturperiode angemietet? (aufgegliedert nach Bundesländern) 

 Wie werden diese angemieteten Immobilien I Liegenschaften genutzt? 

 Wie hoch sind die jeweiligen jährlichen Kosten dafür? 

Im Anfragezeitraum 23.10.2019 bis 15.10.2020 wurden durch die BMSGPK-Zentralstelle 

und das Sozialministeriumservice keine neuen Anmietungen durchgeführt. Bei 8 der 9 

Standorte des Sozialministeriumservice besteht ein Mietverhältnis mit der BIG, der 

Standort Salzburg steht im Eigentum des Bundes. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Rudolf Anschober 
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